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Alexis Rosenfeld

Alexis Rosenfeld, plongeur professionnel, photographe et explorateur

Apres avoir découvert la plongée a 'age de 8 ans, Alexis Rosenfeld décide de vivre de sa passion
pour ’Océan. Il devient alors plongeur et photographe sous-marin. Son parcours lui permet de
partager la derniere expédition du commandant Cousteau a Madagascar, de prendre part a la
grande épopée de la Comex et de participer a des aventures invraisemblables, comme la
découverte de 'épave de 'avion d’Antoine de Saint-Exupéry.

Au fil des décennies, marqué par les changements de paysages qu’il observe sous la surface, le
photographe devient aussi acteur de la cause environnementale. En 2018, Alexis Rosenfeld et la
Commission océanographique intergouvernementale de UUNESCO initient le début de leur
collaboration avec le projet “Récifs coralliens, un enjeu pour U’Humanité”.

Aujourd’hui, il est porteur du projet international d’exploration scientifique : 1 OCEAN.

Alexis Rosenfeld, professional diver, photographer and explorer

After discovering diving at 8, Alexis Rosenfeld decided to make a living from his passion for the
ocean. He became an underwater diver and photographer. His career led him to take partin
Commander Cousteau's last expedition to Madagascar, to take partin the extraordinary saga of
the Comex and to take part in incredible adventures such as the discovery of the wreck of
Antoine de Saint-Exupéry's plane.

Overthe decades, marked by the changes in the landscapes he observes beneath the surface,
the photographer has also become a player in the environmental cause. In 2018, Alexis
Rosenfeld and UNESCQO's Intergovernmental Oceanographic Commission began working
together on the "Coral reefs, a challenge for humanity" project.

Today, he leads the international scientific exploration project: 1 OCEAN.



